



Universidad Autónoma Agraria Antonio Narro

División de Ciencias Socioeconómicas

Departamento de Economía Agrícola

Programa de Licenciado en Economía Agrícola y Agronegocios



¿Lograremos la Seguridad Alimentaria en México?



Ing. Manuel Tarriba Urtuzuástegui.
Expresidente de la Confederación de
Asociaciones Agrícolas del Estado de
Sinaloa

En la conmemoración de los 100 años de la fundación de la UAAAN, el Departamento de Economía Agrícola y su Academia, han organizado la realización de **Mesas de discusión de la Economía Agrícola en el Campo Mexicano**, abordándose distintas temáticas relevantes y de actualidad con la participación de expertos.



Ing. Pedro Alejandro Díaz Hartz.
Presidente del Consejo
Mexicano
del Arroz A.C.

Las mesas son conversatorios virtuales que son trasmítidos en vivo y grabados, con la finalidad de que miembros de la comunidad universitaria y público en general accedan a través de la página web de la Universidad.

En la Tercera Mesa de discusión se analizó el tema **¿Lograremos la Seguridad Alimentaria en México?**, participaron seis expertos relacionados con la producción y abasto de productos básicos en México: maíz, trigo, arroz, frijol, oleaginosas, carne y leche de bovino. El evento se realizó el día martes 25 de abril de 2023 de 12:00 – 14:00 horas.

El evento fue inaugurado por el Rector de la Universidad, el Dr. Alberto Flores Olivas, estuvieron presentes el Coordinador de la División de Ciencias Socioeconómicas, el M.C Rafael de la Rosa González, Jefe del Departamento de Economía Agrícola, el M.C. Esteban Orejón García y el M.C. Héctor Carlos Salazar Arriaga, Prof.- Inv. del Departamento, quién fungió como moderador de la mesa.

La conclusión general es de que se puede lograr la seguridad alimentaria en México con una estrategia integral orientada por una planeación de mediano y largo plazo, donde se implementen políticas públicas, se reconstruyan y fortalezcan las instituciones que apoyan al sector agropecuario, así como instituir la reserva estratégica de granos básicos. Dado que la actual política para el sector es inadecuada y no prioritaria para el desarrollo del sector agropecuario.



Lic. Rubén Vásquez de la Rosa.
Presidente de Movimiento Pro
Mejoramiento del Agro Guanajuatense y
del Frente Nacional de Granos Básicos.

Para conocer los pormenores de los argumentos de los expertos ingresa a la Liga de acceso a la videoconferencia

<https://siiaa.uaaan.mx/documentos/repositorio/mesa3.mp4>



M.C. Héctor R. Hernández Rodríguez.
Experto y Ex funcionario de la Secretaría de
Economía, ahora Socio en consultoría MAEI.



M.C. Esteban Orejón García

Jefe del Depto. de Economía Agrícola de la DCSE de la UAAAN
(Coordinador del evento)



Ing. Jesús Manuel Hernández López.
Representante No Gubernamental
del Sistema Producto Trigo



Ing. Manuel Guerrero Sánchez.
Comité Nacional Sistema Producto
Oleaginosa (CONASIPRO)



Lic. Flavio Antonio García Ochoa
Presidente de la Asociación
Ganadera Local de Ocotlán, Jalisco



M.C. Héctor Carlos Salazar Arriaga
Prof. Inv. del Depto. de Economía Agrícola
de la UAAAN (Moderador)



"Vive el Centenario"

